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— ASSISI —

PER DARE ossigeno al tu-
rismo il Comune punterà,
nel 2011, anche sulla dimi-
nuzione delle tariffe per gli
autobus turistici, i famigera-
ti check-point. «Il turismo
ad Assisi, come nel
2008/2009, ha tenuto in ter-
mini di presenze mentre
molte altre realtà, umbre e
italiane, hanno registrato
una diminuzione consisten-
te — dice il sindaco Clau-
dio Ricci —. L’incremento
deriva anche alle molte nuo-
ve infrastrutture e servizi re-
alizzati, agli spazi per con-
gressi ed eventi, che hanno
portato più turismo in in-

verno, la mostra su Giotto,
le attività con l’Unesco,
quelle previste a Natale che
dovrebbe promuovere an-
che il turismo per il fine an-
no. Nelle prossime settima-
ne andremo anche a ridur-
re le tariffe per i bus turisti-
ci in modo da eliminare i
problemi generati al turi-
smo e segnalati dai tour ope-
rator».

«I DATI del comprensorio
nei primi dieci mesi dell’an-
no presentano le solite om-
bre, ma anche qualche luce,
rappresentata dalle presen-
ze aumentate, in ottobre,
dell’8,53%, 10mila presen-
ze in più; le ombre sono

sempre le stesse — ribatte
Carlo Cianetti, candidato
sindaco di ‘Buongiorno As-
sisi!’ —. Si registra un mo-
destissimo aumento del
+1,7%. Occorre investire
sulla promozione e sul
marketing turistico e dif-
fondere una rinnovata im-
magine di Assisi. Deve di-
ventare un centro di spiri-
tualità e di pellegrinaggio,
ma anche luogo dove si vi-
ve bene, nel mezzo di un
distretto culturale ed eno-
gastronomico di qualità. E’
ora di cominciare a collabo-
rare con Spello, Montefal-
co, Bevagna, Foligno e met-
tere insieme le energie».
 Maurizio Baglioni

— BASTIA UMBRA —

L’ARGOMENTO ri-
guarda la gestione
dell’urbanistica e
dell’edilizia comunale,
terreno sul quale Vannio
Brozzi dà aperta batta-
glia alla giunta Ansideri.
Dal poco più di un mese,
da quando Brozzi ha as-
sunto la guida del Pd, il
tema del confronto è
l’edilizia. Il fatto che l’as-
sessore all’urbanistica
Lucca Livieri, ieri, abbia
respinto l’accusa del se-
gretario dei democratici
di illegalità nella gestio-
ne della Commissione
per la qualità architetto-
nica e per il paesaggio ha
indotto Brozzi a replica-
re. Sostiene che la mag-
gioranza di centrodestra,
che ha votato le compe-
tenze della commissio-
ne, e la giunta che le ge-
stisce, sono andate oltre
il dettato della legge, ap-
plicando il massimo del-
le competenze consenti-
te. «Una scelta arbitraria
dell’amministrazione co-

munale», l’ha definita
Brozzi evitando, questa
volta, il termine di illega-
lità. Nel lungo comunica-
to firmato anche dal ca-
pogruppo consiliare del
Pd, si sostiene la scarsa
operatività della Com-
missione edilizia «che,
con la sua attività non co-

erente al suo mandato,
sta ritardando pesante-
mente la seppur limitata
attività edilizia del no-
stro comune». Si annun-
cia la presentazione da
parte del gruppo consilia-
re Pd di «una proposta se-
ria e articolata, per mi-
gliorare il funzionamen-
to della Commissione
edilizia», così definita
dal Pd anziché ‘Commis-
sione per la qualità archi-
tettonica e per il paesag-
gio’ secondo la denomi-
nazione della legge.
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«Autobus turistici, tariffe al ribasso»

— TODI —

DA GENNAIO un nuovo modo di fare la spesa
consentirà anche a Todi, oltre che a Perugia, Terni e
Foligno, di acquistare prodotti biologici, tramite il
Gruppo Organizzato Domanda Offerta, promosso da
Aiab Umbria in collaborazione con l’Istituto Agrario di
Todi, presso cui settimanalmente si svolgerà questa
nuova forma di “mercato”. Un modello di consumo
responsabile basato su territorialità, stagionalità,

visibilità di chi produce e vendita diretta senza
intermediazione, per prodotti sani e buoni a prezzi equi.
Effettuata on line, la vendita diretta di circa 300 prodotti
consentirà prezzi bassi assicurando al produttore l’80%
del ricavato, permettendo anche piccole realtà locali di
continuare a produrre. L’iniziativa sarà presentata, con
una simulazione e una degustazione gratuita, oggi alle
18, nella sede dell’agraria, dal dirigente Marcello
Rinaldi, con l’assessore comunale Mario Ciani e il
presidente di Aiab Umbria Vincenzo Vizioli.  M.V.G.

FASCINO & FEDE
Registrate a ottobre
10mila presenze in più

BASTIA UMBRA EDILIZIA NEL MIRINO

Il Pd tuona sulla Giunta

LA POLEMICA
«Scarsa operatività
della Commissione
Ora proposte serie»


